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Zusammenfassung


Die Regulation des Säure-Basen-Haushaltes und des pH ist entscheidend für den Organismus. Das zentrale Puffersystem ist das CO2 / HCO3
          - – System. Die Niere steuert die systemische Bikarbonatproduktion und damit die metabolische Regulation. Die Lunge ist relevant für die respiratorische Regulation, da CO2 sehr effektiv eliminiert wird. Die bekannten Säure-Basen-Haushaltsstörungen umfassen zwei metabolische und zwei respiratorische Störungen (jeweils Azidose und Alkalose). Die Anionenlücke erlaubt es, metabolische Azidosen weiter zu differenzieren.
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Abstract


The regulation of the acid-base balance and pH is critical for the organism. The most important buffer system is CO2 / HCO3
          -. The kidney controls systemic bicarbonate and therefore the metabolic regulation and the lung is relevant for respiratory regulation by an effective CO2 elimination. There are four acid-base disorders with two metabolic and two respiratory disorders (acidosis and alkalosis). The anion gap enables a further workup of metabolic acidosis.
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